



# San Benito

Boletín Informativo de la Hermandad del S<sup>to</sup>. Sacramento. Pontificia y Real Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación  
AÑO 2 - NUM. 12 - ENERO - FEBRERO 1970 Con Censura Eclesiástica

## *El "día de mañana" y las riquezas.*

Resulta luminoso e interesante apreciar los contextos en los que se leen las citadas palabras de Cristo sobre el mañana. El Señor trata el tema del futuro cuando hace su enseñanza sobre las riquezas y también cuando anuncia a sus discípulos que la confesión de su fe les conducirá a encontrarse en situaciones límites y conflictivas, producidas por el choque entre su sentido de la realidad y las concepciones meramente humanas del medio en que habrán de moverse.

Mateo pone las recomendaciones de Jesús sobre la despreocupación de la comida, la bebida y el vestido —los afanes de los paganos— (6, 25-34) como una glosa de la gnómica sentencia: "Nadie puede servir a dos señores... No podéis servir a Dios y a Mammon" (6, 24). Lucas recoge el lugar paralelo (12, 22-34) en un clima semejante en que Cristo alerta a sus oyentes frente al apego de las riquezas. Después de negarse a intervenir en la partición de una herencia (12, 13-14), Jesús previene contra la avaricia —"nadie recibe de sus bienes la vida" (12, 15)— e ilustra su doctrina con la parábola del



hombre rico que previene cuidadosamente el futuro de sus muchas posesiones: "Comenzó a cavilar: "¿Qué haré, que no tengo dónde guardar mis cosechas?" Y dijo: Haré esto: derribaré mis graneros, los construiré mayores, guardaré allí todo el trigo y mis bienes y diré a mi alma: Alma, tienes muchas cosas buenas guardadas para muchos años: descansa, come, bebe, diviértete. Pero Dios le dijo: Insensato, esta misma noche te pedirán el alma y lo que has acumulado ¿para quién será? Así ocurre con el que atesora para sí mismo y no se enriquece delante de Dios" (12, 17-21). A continuación se incluye la doctrina sobre la quietud serena ante el mañana (12, 22-34).

El apego a los bienes materiales, en efecto, es una actitud entremezclada con la angustia ante el futuro: el porvenir se asegura por la autosuficiencia que proporciona la riqueza. No es extraño que el mensaje evangélico enlace ambas temáticas y les dé un tratamiento conjunto. Cristo quiere subrayar que es imposible creer en Dios radicalmente, confiar en El, dejarse conducir por El y, al mismo tiempo, poner la confianza, entregarse, buscar la seguridad de toda la vida —y todo esto de modo radical— en los recursos humanos, en el hombre. "La fe —ha escrito Y. Congar— consiste en hacer que Dios sea verdaderamente Dios para nosotros: Dios verdadero, Dios vivo, que quiere afirmarse como soberano en la vida de sus criaturas, para bien de las mismas: Dios no es realmente mi Dios, el Dios de mi salvación más que en la medida en que le confío la orientación de mi vida. No debo dejar que nadie tome en mi vida el lugar de Dios, el puesto de Señor".

En este sentido la planificación de la historia que el hombre, por otra parte, está obligado a hacer, no puede constituirse en un espacio de pretendidas seguridades que reclamase la entrega de la intimidad humana más profunda. La dirección última de la vida ha de confiarse a Dios, so pena de caer en la idolatría. Si la codicia es una idolatría también lo es el afán desmedido de asegurar el curso de la historia. "El pecado contra la pobreza es la preocupación", se ha dicho. La preocupación cavilosa es también el pecado contra la confianza en la Providencia.

*Prof. G. Suárez. De "Palabra" 10-67.*

Próxima ya la Semana Santa de 1.970, hemos de hablar de la Estación de Penitencia. Y de hacerla como Dios quiere, es decir, en Gracia de Dios. Y esto no va solo a los Hermanos penitentes que acompañan a nuestras Imágenes el Martes Santo, sino a todos los que militan en las filas de la Hermandad de San Benito.

Se acerca el Martes Santo y queremos recordarte que de tu testimonio como cofrade depende la mayor riqueza espiritual de nuestra Cofradía. Que hemos de vivir en cofrade todo el año, pues para los cofrades conscientes todo el año debe ser Martes Santo. Que no seamos nosotros, cofrades de San Benito, los ciegos y sordos del Evangelio. Buena ocasión nos brinda ahora la Hermandad con nuestro Quinario en Febrero y los ejercicios espirituales en Marzo para una «puesta al día» en nuestra condición de cristiano y cofrade responsable.

## **OFRENDA A LA CARIDAD**

Este año, el Martes Santo, instaura nuestra Hermandad la «Ofrenda a la Caridad». Junto a este Boletín va un sobre anónimo que te rogamos deposites con tu Ofrenda en la cuantía que puedas. Si no puedes nada, nada. Si puedes poco, poco y si puedes mucho, lo que quieras. Se trata de que tu mano izquierda no sepa lo que hace la derecha y solo tu conciencia te dirá lo que debes hacer. Esta Ofrenda, en toda su recaudación se destinará a Obras de Caridad.

Los sobres cerrados con tu Ofrenda podrán depositarse en una cesta que estará al pié del «paso» de la Santísima Virgen de la Encarnación durante todo el Martes Santo, hasta las cinco de la tarde, hora en que saldrá nuestra Cofradía. Y por favor, ayúdanos. Ayuda a tu Hermandad para que esta Ofrenda a la Caridad sea lo mas lucida posible. Recuerda que nunca te pedimos nada y sólo en esta ocasión esperamos que en la cuantía que puedas colabores a esta Ofrenda a la Caridad. En nombre del Santísimo Cristo de la Sangre y de Nuestra Madre de la Encarnación, te expresamos nuestro reconocimiento por cuanto hagas por tus hermanos necesitados.

## **QUINARIO**

Dentro de unos días dará comienzo nuestro tradicional Quinario a nuestras Imágenes Titulares. Del 3 al 7 de Febrero. Comenzará con el Santo Rosario y dentro de la Misa la predicación que este año estará a cargo del Rvdo. D. Rafael Bellido Caro, Presidente Adjunto del Consejo General de Cofradías. Es de todo punto necesario hagas cuanto puedas y estés presente en nuestros Cultos, así como en la Misa de Comunión General y Función Principal de Instituto del Domingo día 8 de Febrero que será oficiada por nuestro Director Espiritual Don José Sánchez Barahona y Romero.

Que nuestros Cultos sean una verdadera manifestación de vida espiritual es lo que el Señor espera de nosotros, que tengamos constante presencia de Dios, y que nos dispongamos a vivir una Cuaresma y una Semana Santa como verdaderos cristianos y cofrades. Entonces es cuando tendrá sentido nuestra Estación de Penitencia, y el Martes Santo iremos gozosos acompañando a Nuestra Madre de la Encarnación en su dolor.

## **EJERCICIOS**

Los ejercicios espirituales ante la Imágen del Santísimo Cristo de la Sangre se celebrarán del 10 al 14 de Marzo próximo, y serán dirigidos por nuestro Párroco y Director Espiritual, dando comienzo a las nueve de la noche. Confiamos de nuestros Hermanos y feligreses su asistencia a estos Cultos Cuaresmales que ha organizado nuestra Hermandad para el mayor provecho espiritual de los asistentes.

## **MARTES SANTO**

Cada Martes Santo es más numerosa la asistencia de Hermanos a la Misa de Comunión General que se celebra a las 11 de la mañana ante el "Paso" de nuestra Virgen de la Encarnación. Confiamos harás un esfuerzo este Martes Santo, y contribuirás con tu presencia física al mayor realce de ésta Misa de Comunión, horas antes de nuestra salida penitencial, ofreciendo al mismo tiempo nuestro cansancio físico por la rememoración de la Pasión del Señor.

## **TUNICAS**

Se están confeccionando túnicas completas para facilitárselas a aquellos Hermanos que la deseen adquirir en propiedad. A este fin rogamos a cuantos estén interesados en su adquisición se pongan en contacto con nuestro Mayordomo Sr. Arjona, teléfono 25-43-04, a los efectos de precio y pago.

## **MEDALLAS**

También tenemos a disposición de todos nuestros Hermanos la Medalla de la Hermandad. Sería muy conveniente que todos los Hermanos dispusieran de ella para lucirla en todos cuantos actos corporativos se organicen, así como llevarla en la Estación de Penitencia. Igualmente que las túnicas, las Medallas las tiene a disposición de todos nuestro Mayordomo Sr. Arjona.

## **LLAMAMIENTO**

Un nuevo llamamiento os hace la Hermandad, en orden a éste Boletín. Necesitamos la colaboración de todos. El Boletín no puede estar a cargo de una persona, ó de una Junta de Gobierno. El Boletín es de la Hermandad de San Benito, y Hermanos somos todos. Por tanto, todos estamos incursos en esta obligación. No hacen falta cualidades literarias, sólo hace falta voluntad de colaboración. Y el futuro de nuestro Boletín está en vuestras manos. Por favor, tomar conciencia de responsabilidad y ayudarnos, porque todos hemos de aportar nuestro grano de arena. Y el Boletín necesita oír a todos sus Hermanos, porque la Hermandad es de todos y no de unos cuantos.

Remite:

**HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA**